

ICADEMIE

www.icademie.com



Depuis 2006, Icademie, centre de formation à distance ou en présentiel, propose plus de 120 formations dans divers domaines tels que les ressources humaines, le marketing, la communication, le management, le web et bien d'autres.

Son offre de formation à distance et ses centres en présentiel permettent de répondre aux projets professionnels de ses apprenants. Ainsi, il est possible de choisir entre différentes formules, afin de répondre au mieux aux besoins de chacun : la formation mixte (blended learning), formule qui conjugue e-learning et face-à-face, la formation à distance ou la formation en présentiel. Qu'importe le mode de formation choisi, l'apprenant bénéficie d'un suivi ainsi qu'un coaching personnalisé à la fois sur son parcours pédagogique et sur son avenir professionnel.

Expert dans le domaine du digital learning diplômant, Icademie se distingue par son ouverture à l'international. Ses apprenants peuvent étudier depuis n'importe quel pays du monde.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un réseau international de plus de 500 établissements d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Master européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un réseau international de plus de 180 000 diplômés.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

1. Management, Gestion et Stratégie des Organisations

- Mastère Européen – Management et Stratégie d'Entreprise (MSE)



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

- Collaboration pédagogique internationale (Royaume-Unis)



VIE ASSOCIATIVE

- Groupe LinkedIn « Anciens et nouveaux apprenants »
- Réseau Scholis



CHIFFRES CLÉS

+ de 6000 étudiants - 200 enseignants
15 partenariats

Date de création : 2006

5 campus : Toulon, Aix-en-Provence, Lille, Toulouse, Paris
10/20 événements par an

Awards et récompense : Happy At School

■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : Qualiopi, DataDock, Enseignement Supérieur & Formation Professionnelle, ISQ-OPQF

LES + DE L'ÉCOLE

- **Spécialiste du E-Learning** : expertise à la fois sur la formation à distance, mais aussi sur des centres en présentiel (blended-learning)
- **Une qualité et un professionnalisme attestés** : le seul centre de formation à distance à délivrer ses propres titres inscrits au RNCP !
- **Des outils et un suivi adapté aux besoins des apprenants** : accompagnement personnalisé et permanent, des outils e-learning de dernière génération, laboratoire intégré Recherche & Développement
- **Formations accessibles à tous, tout le temps et de n'importe où.**



INFOS PRATIQUES

3, Rue Racine
83000 Toulon - FRANCE

+33 (0)9 73 03 01 00

+33 (0)4 89 33 14 62

contact@icademie.com



INFOS RÉGION

Transports
www.reseaumistral.com

Tourisme
toulontourisme.com

Collectivités
toulon.fr

Patrimoines Remarquables
https://bit.ly/3scauiz

Equipes de sport emblématiques
Rugby Club Toulonnais (RCT)

rctoulon.com
Sport dans la région
toulon.fr/sports



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles

ICADEMIE

www.icaemie.com/fr



Since 2006, Icademie, a remote and in-person training centre, has been offering over 120 courses in a range of fields, including human resources, marketing, communications, management, web development and more.

The institution's distance-training programmes and in-person study centres are designed to help learners make their professional aspirations a reality. Consequently, the institution offers a range of different learning formats to meet the needs of each individual: blended learning, which combines face-to-face and e-learning; distance learning, and in-person learning at its centres. Whichever format learners choose, they are provided with supervision and personalised coaching with respect both to their studies and their future career.

As an expert in qualification-granting digital learning, Icademie also has an international dimension: its students can undertake their studies anywhere in the world.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE programmes and degrees

1. Management, Administration and Organisational Strategy

- European Master's – Business Management and Strategy



TEACHING LANGUAGES

French



INTERNATIONAL PROGRAMMES

- International educational collaboration (United Kingdom)



CAMPUS LIFE

- LinkedIn Group « Anciens et nouveaux apprenants »
- Scholis network



KEY FIGURES

- + de 6000 students - 200 teachers
- 15 partnerships
- Year founded: 2006
- 5 campuses : Toulon, Aix-en-Provence, Lille, Toulouse, Paris
- 10/20 events per year
- Awards and prizes Happy At School
- Accreditations and quality certifications other than those of the FEDE: Qualiopi, DataDock, Enseignement Supérieur & Formation Professionnelle, ISQ-OPQF

STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- E-learning specialist:** expertise with respect both to distance and in-person learning (blended learning)
- Proven quality and professionalism:** the only distance-training centre to award its own RNCP-registered qualifications!
- Tools and guidance adapted to the needs of learners:** personalised and ongoing supervision, cutting-edge e-learning tools and a research and development lab
- Courses accessible to all, at all times and everywhere in the world**



PRACTICAL INFOS

3, Rue Racine
83000 Toulon - FRANCE

+33 (0)9 73 03 01 00

+33 (0)4 89 33 14 62

contact@icaemie.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transport

www.reseaumistral.com

Tourism

toulontourisme.com

Local government

toulon.fr

Famous heritage

https://bit.ly/3scauiz

Equipes de sport emblématiques

Local sports teams

rctoulon.com

Sport in the region

toulon.fr/sports



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles